

Dañado el turismo en Haití luego de las multitudinarias protestas



Puerto Príncipe, 18 abr (RHC) El turismo en Haití no ha podido recuperarse luego de los estragos causados por las recientes protestas antigubernamentales, para exigir una disminución del precio de la canasta básica y un cambio en el Gobierno.

Datos del Banco de la República de Haití (BRH) confirmaron que el 64 por ciento de las reservaciones hoteleras del mes de febrero fueron canceladas por disturbios y la paralización del país.

El BRH también destacó la reducción en el número de vuelos de aerolíneas, además de su eliminación de la lista de destinos turísticos por reconocidas agencias de viaje, luego de que Estados Unidos impusiera un nivel cuatro en su alerta de desplazamientos a la nación caribeña.

Como si fuera poco, la semana pasada el Departamento de Estado incluyó a Haití entre los 35 países con mayor riesgo de secuestro y toma de rehenes, a nivel mundial, junto a otros como Colombia, Etiopía e Irán.

De esta manera el país aparece en la lista de lugares peligrosos de la región, antecedido por Trinidad y Tobago, por lo tanto, un destino a evitar.

Para el director del Ministerio de Turismo, Andy Durosier, es necesario potenciar el papel de las autoridades públicas en la puesta en marcha de estrategias y mecanismos capaces de desarrollar la industria, mientras el empresario digital Jean Marie Altema destacó la importancia del uso de las tecnologías en la promoción, producción y comercialización de los productos turísticos.

Sin embargo, apunta Pierre Espérance, director ejecutivo de la Red Nacional de Defensa de los Derechos Humanos, si no se cumplen las condiciones de seguridad y un clima de paz, los extranjeros no invertirán su capital en Haití.

Días después de la operación Bloqueo del País, que detuvo las principales actividades y servicios en esta ciudad en febrero pasado, la ministra de Turismo, Marie Christine Stephenson, expresó estar consternada por las afectaciones de la actual situación económica que, además de los aspectos puramente económicos (entradas diarias, empleos, impuestos), dañan profundamente la imagen de Haití, aseguró.

Asimismo, subrayó la necesidad de que el país preserve esta industria, un sector que genera riqueza y crecimiento económico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/188723-danado-el-turismo-en-haiti-luego-de-las-multitudinarias-protestas>



Radio Habana Cuba